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Hoy 
comenzará 
el período 
electoral

Mieres del Camino,  
H. NÚÑEZ 

Al margen de la planifi-
cación deportiva, que Ro-
berto Ardura no quiere de-
jar de lado, el Caudal entra-
rá esta tarde en período 
electoral a la presidencia. 
La entidad del Hermanos 
Antuña celebrará hoy, en la 
Casa de la Cultura de Mie-
res, dos asambleas de so-
cios. Una será de carácter 
ordinario, y la otra, extraor-
dinaria. La primera será a 
las siete de la tarde, y la se-
gunda, nada más concluir 
la ordinaria. 

En la asamblea ordinaria 
la junta directiva presentará 
las cuentas de la campaña 
que acaba de concluir y, 
además, el presupuesto de 
la próxima campaña. Ade-
más, se analizará el aparta-
do deportivo de la tempora-
da que acaba de concluir y 
se procederá a los ruegos y 
preguntas. 

Nada más concluir la or-
dinaria se procederá a reali-
zar la asamblea extraordi-
naria, en la que el único or-
den del día será la propues-
ta de elecciones a la presi-
dencia. En este acto la ac-
tual junta directiva dimitirá,  
para poder presentarse a la 
reelección, como tiene pre-
visto Roberto Ardura. El 
actual presidente cuadalista 
ha reconocido su interés 
por volver a llevar las rien-
das del equipo mierense,  
por lo que todo parece indi-
car que se presentará.

Froilán  
y Castañón 
seguirán  

la próxima 
temporada

Mieres / Lena, H. N. 
Los dos equipos de las co-

marcas mineras apuestan por 
la continuidad. Froilán y Juan-
ma Castañón seguirán en los 
banquillos de Deportivo Tu-
rón y del Campomanes, res-
pectivamente. 

En el seno del cuadro de El 
Molín la continuidad de Cas-
tañón estaba asegurada, ya 
que tenía contrato para la 
 próxima temporada, pero no 
tanto la categoría. El Campo-
manes dependía de los des-
censos de Segunda B pero, fi-
nalmente, pese a que el Caudal 
jugará en Tercera, el ascenso 
del Lealtad provocó que los de 
Lena sigan en Preferente. Por 
su parte, el club rojillo ha lle-
gado a un acuerdo para que 
Froilán continúe en el Fernán-
dez Felgueroso.

Sotrondio, P. A. 
Todo un año en noventa minu-

tos. El San Martín se la jugará el 
domingo ante el Raíces en El Flo-
rán. El conjunto de Sotrondio 
empató en Castrillón 2-2 en la 
ida, y ahora deberá o bien ganar o 
empatar 1-1 o 0-0 para lograr el 
ascenso a Preferente, todo un lo-
gro para un equipo que hace dos 
temporadas se retiró de la compe-
tición en esa categoría, regresó el 
año pasado a Primera Regional y 
ahora aspira a su segundo ascen-
so seguido. 

El 2-2 de la ida deja todo abier-
to para la vuelta. El ganador será el  
que se lleve el premio de ascender. 
Incluso el que pierda podría lo-

grarlo en caso de que Langreo o 
Ceares acaben subiendo a Segun-
da B, pero ninguno de los dos que-
rrá esperar, y confían en solucio-
narlo ya este domingo. 

El San Martín tendrá a su favor 
el factor campo. El Florán presen-
tará una gran entrada, y esa baza 
será fundamental para el equipo 
que entrena Vázquez. 

Esta temporada ningún equipo 
ha conseguido ganar en El Florán 
en la fase regular. El único que lo 
hizo fue La Fresneda, por 0-1, en 
el “play-off”, hace quince días, 
en la primera eliminatoria. Du-
rante la Liga lo máximo que han 
arañado los rivales fueron cuatro 
empates. En la primera vuelta el 

San Martín logró siete victorias 
(las seis primeras llegaron de for-
ma consecutiva) y un empate, an-
te el Manuel Rubio (2-2). Mien-
tras que en la segunda vuelta ga-
naron seis partidos y empataron 
tres, y todos ellos a un gol, ante 
Piloñesa, Asturias de Blimea y 
Titánico. 

Estos datos invitan al optimis-

mo en un duelo trascendental en el 
que el San Martín puede lograr la 
gesta de ascender y acompañar a 
Campomanes, Turón y Madalena 
de Morcín en Regional Preferente 
la próxima temporada. 

Una cita que vale un ascenso y 
en la que el San Martín querrá cul-
minar la temporada de la mejor 
manera posible.

El San Martín  
se juega el ascenso  

en El Florán
El conjunto de Sotrondio tiene que 

ganar o empatar sin goles o 1-1

Una acción del San Martín-La Fresneda. | J. R. SILVEIRA

Mieres del Camino,  
H. NÚÑEZ 

La continuidad de Miguel Án-
gel Álvarez Tomé en el Caudal 
Deportivo sigue gestándose en el 
seno de la entidad mierense. El 
técnico leonés ha reconocido que 
su deseo sería seguir en el Her-
manos Antuña, pero las gestio-
nes para su continuidad deberán 
esperan hasta que concluya la 
asamblea de socios que se cele-
brará esta tarde. 

La directiva blanquinegra y el 
director deportivo, Luis Alfredo 
Puente, están convencidos de que 
el leonés es el entrenador idóneo 
para liderar el proyecto que lleve 
al club al regreso a Segunda Divi-
sión B el próximo año. El mode-
lo que quiere el Caudal es el mis-
mo de hace tres temporadas, 
cuando el conjunto descendió en 
la promoción  ante el Conquense 
y al año siguiente ascendió y en 
Segunda B logró meterse en la 
promoción de ascenso. Aquella 
temporada Roberto Ardura reno-
vó a Paco Fernández, que fue el 
que llevó a la entidad a estos éxi-
tos. Bajo estos mismos paráme-
tros el mandatario cree que Tomé 
es el entrenador ideal. Así, la en-
tidad ha comenzado a negociar 
la continuidad del leonés. 

El preparador del equipo du-
rante el último tramo de competi-
ción ha desvelado que “estoy en-
cantado en Mieres y en el Caudal,  
personalmente me encantaría 

continuar, porque me llena el pro-
yecto del club”. Tomé confesó 
que “hemos mantenido alguna 
conversación, pero no hay nada 
concreto, pues me han comenta-
do que estos días (por hoy) el club 
tiene una asamblea, por eso debe-
mos esperar”. 

Álvarez Tomé se encuentra en 
su León natal, a la espera de con-
cretar unas negociaciones en las  
que “no sólo me interesa el apar-
tado económico, sino el deporti-
vo, pues hay que comenzar a pre-
parar cuanto antes la próxima 
temporada”. 

El Caudal y Tomé proseguirán 
sus gestiones en las próximas fe-
chas, pues el otro asunto por tra-
tar será la continuidad o no de los 
jugadores de la pasada tempora-
da. Alguno ya tiene destino, co-
mo Iago Beceiro, quien apunta al 
Rayo Vallecano B.

Tomé: “Estoy bien en Mieres 
y me gustaría quedarme”

El técnico del Caudal reconoce su deseo de seguir en el Antuña, 
pero revela que “todavía no ha habido una oferta formal”

Tomé, impartiendo instrucciones desde la zona técnica del Hermanos Antuña. | J. R. SILVEIRA
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